
Compte rendu  

Réunion Commission Ecole de Golf 
Samedi 07 octobre 17h30 

 

Présents :  Anthony Allen (Enseignant) 

Brice Chanfreau (Enseignant) 

Sébastien Le Tutour (Directeur adjoint de la S.A.) 

Christophe Tribondeau (Membre du bureau) 

Excusés : Jean-Damien Bureau (Directeur de la S.A.) 

  Gilles Ratiarson (Président de l’A.S.) 

Absents : Marc Valéry (Responsable de la commission) 

Jean-Luc  (Bénévole)  

 

Liste des groupes constituant notre école de golf : 

 

U10 : Groupe constitué de 9 enfants dont le cours est le samedi matin de 10h à 11h30 

 

U14 – U12 (A) : Groupe constitué de 9 à 10 enfants dont le cours est le dimanche matin de 11h à 
12h30 en fonction des compétitions dominicales 

 

U14 – U12 (B) : Groupe constitué de 9 à 10 enfants dont le cours est le samedi après-midi de 14h 
à 15h30 

 

U16 – U18 : Groupe constitué de 14 enfants dont le cours est le samedi après-midi de 15h30 à 
17h30. Etant donné la densité de ce groupe il a été décidé de consacrer 2 h de cours au lieu d’ 1h30. 
De plus, ce groupe est constitué avec de nombreux enfants en garde partagée qui ne seront présents 
qu’une semaine sur deux, voire sur trois.  



Bien-entendu ces groupes sont susceptibles d’être modifiés en fonction de nouvelles arrivées ou 
d’éventuels départs. 

 

Groupe Elite : 

Les cours du groupe Elite ont commencé, et sont programmés un mercredi après-midi sur deux de 
14h à 16h. Ce groupe est constitué par nos pros Brice et Anthony, afin de faire progresser nos jeunes 
pousses prometteuses. 

Lors du premier cours, chaque enfant a eu un entretien individuel avec chacun des pros pour mettre 
en avant leur comportement, leurs objectifs, les attentes et les demandes des pros. Ces entretiens 
très constructifs seront reconduits en milieu et fin de saison afin de parfaire leur évolution. 

 

Il a été évoqué le souhait de créer pour chaque enfant un calendrier de compétition obligatoires avec 
par exemple 3 Crédit Mut sur 5, Les Grands Prix de Ligue tels que L’Île d’ !or ou les Sables d’Olonne. 

Nous projetons d’ajouter un cours physique en plus du cours golfique, en demandant l’aide de 
membres de l’AS étant des professeurs de sport à la retraite. Pour commencer, ces cours physiques 
seront proposés à la suite du cours du mercredi après-midi (1 semaine sur 2). Si cela s’avère positif, il 
a été évoqué de proposer le même type de cours aux équipes seniors. 

 

 

Commande des polos et des tenus de pluie : 

Il est prévu de faire une dernière relance afin de connaître toutes les demandes et toutes les tailles 
avant de passer la commande. 

 

Projet sport études: 

Comme vous le savez, nous avons été sollicités afin de savoir comment faire bénéficier un de nos 
élèves qui va entrer en 6ème en septembre 2024, d’horaires aménagés pour une pratique plus 
intensive du golf.  Christophe s’est renseigné auprès de la ligue et a obtenu un cahier des charges 
pour la création d’une section golf sport études. Étant donnée la complexité de ce cahier des 
charges, il a été convenu que les parents et le club contactent directement les directeurs des collèges 
montois afin de leur exposer le projet et envisager mettre en place des horaires aménagés 
combinant la pratique du golf hebdomadaire (cours et entrainements) et cursus scolaires, ce qui se 
fait pour d’autre sport.  Gilles RATIARSON s’est déjà entretenu avec le CDOS (Comité départemental 
olympique et sportif) et la mairie de Saint Jean de Monts sur d’éventuelles dotations.   



À la suite de ces entretiens et aux réponses que nous apporterons ces organismes, nous réfléchirons 
à la faisabilité de ce projet, ainsi qu’à son financement, afin de l’inscrire dans les comptes de notre 
école sans l’impacter. (Affectation des dotations de certains sponsors par exemple…). 

 

 

Réflexions à poursuivre : 

Christophe a évoqué le souhait de renouveler l’édition d’un « bulletin scolaire » par les pros pour 
chaque enfant afin d’informer les parents sur l’évolution golfique de leur enfant. 

Nous aimerions que Bruno (trésorier de l’AS) puisse nous communiquer un budget prévisionnel pour 
l’école de golf, afin de connaître les investissements possibles ou pas. Il est toujours envisagé de 
créer une ou deux compétitions afin de compenser la perte d’argent suite à l’arrêt de la compétition 
School Golf Trophy. 

Anthony a soumis l’idée de proposer une initiation aux parents non golfeurs afin qu’ils découvrent et 
qu’ils connaissent un peu le sport de leurs enfants. Pour les parents golfeurs, l’idée d’une formation 
type ASBC a été évoquée pour qu’ils puissent apprendre à encadrer les enfants dans les meilleures 
conditions et en complément des cours proposés par nos pros. 


